
 

 

École de la Chanterelle 
 

 
 

 

 

 
 

Sont présents : 
 

Poste Nom Groupe représenté 

1- Marie-Eve Fleury Représentante des parents 

2- Tanya Gendron Représentante des parents 

3- Julie Sarrasin Représentante des parents 

4- Geneviève Bédard Représentante des parents 

5- Frédéric Lebel Représentant des parents 

1- Cynthia Dufour Responsable du service de garde 

2- Janie Dufour-Vachon Enseignante 

3- Nancy Hovington Représentante du personnel de soutien 

4- Shana Banville Enseignante 

   5- Marie-Claude Auclair Professionnel non enseignant 

   

Également présent à la table du conseil : 

 Alexandre Pelchat 

 

Directeur de l’école 

 

Absents : Marie-Claude Auclair 

  

  

 

 

3. Chanterelle en action-décision 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

005-CE 

22/23-09 

L’ordre du jour est lu par Mme Gendron. 

 

M. Frédéric Lebel propose l’adoption de l’ordre du jour.                                  

   Proposition adoptée à l’unanimité  

 

2. Suivi et adoption du procès-verbal de la réunion du 26 septembre 2022  

005-CE 

22/23-10 

Présentation du procès-verbal par Mme Gendron. 

M. Pelchat fait quelques suivis (service de garde et la régie interne ainsi 

que les formations à suivre pour les nouveaux membres du conseil). 

 

Madame Mme Julie Sarrasin propose l’adoption du procès-verbal. 

Conseil d’établissement 

Séance ordinaire du 28 novembre 2022 à 18 h 30 
 

Procès-verbal 

 

 



 

 

005-CE 

22/23-11 

M. Pelchat explique ce qu’est l’activité « La Chanterelle en action » pour 

les nouveaux membres du CE. Elle aura lieu le 24 mai 2023 et reportée au 

lendemain si pluie. M. Pelchat informe que La Chanterelle en action fêtera 

son 20e anniversaire. Pour ce faire, une grande fête sera organisée le 24 

mai. 

 

M. Pelchat explique l’utilisation des fonds monétaires provenant de la 

campagne de financement. M. Pelchat glisse un mot sur l’objectif à 

atteindre et sur quelques idées de cadeaux qu’il y aura à faire tirer. 

L’horaire sera similaire à l’année dernière. Les parents seront invités à 

participer si les mesures sanitaires le permettent.  

 

M. Pelchat demande si le CE est en accord pour la tenue de cette 

collecte de fonds 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

4. Fête de fin d’année 22 juin – décision 

005-CE 

22/23-12 

M. Pelchat propose l’horaire continu lors de la dernière journée d’école le 

jeudi 22 juin. M. Pelchat explique que les éducateurs du service de garde 

utilisent le temps libéré par cette formule pour faire le ménage de fin 

d’année. Cela permet de terminer avant le 24 juin et ainsi libérer les 

locaux pour le programme vacances d’été de la ville de Québec.  

 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

5. Budget du CE-décision 

005-CE 

22/23-13 

Un budget de 855,00 $ est attribué au CÉ pour l’année 2022-2023.   

Nous devons décider de ce que nous voulons faire avec notre budget 

prochainement. Il n’y a pas de surplus de l’année dernière.  

Les membres ont choisi comme première dépense de remettre encore 

cette année deux prix de 10,00 $ par classe pour la persévérance. 

Toutefois, plusieurs élèves pourront être nommés par classe afin de 

recevoir un diplôme. Par la suite, un tirage par classe sera fait parmi les 

élèves méritants. Les cartes cadeaux seront achetées chez Renaud-Bray. 

 

M. Pelchat s’informera pour le prix des médailles de la persévérance qui 

seront remises. Nous aurons un prix sous peu. Il y aura une médaille de 

remise par classe.  

 

Une partie du budget pourra être utilisé pour faire une activité de 

reconnaissance pour les membres du conseil d’établissement et pour les 

bénévoles de l’école en juin.  

 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

 



 

 

6. 
Critères de sélection du directeur d’école- information et décision 
 

 

005-CE 

22/23-14 

Consultation portant sur les critères de sélection du directeur d’école. 

Considérant qu’en vertu de l’article 79 de la Loi sur l’instruction 

publique, le centre de services scolaire a demandé l’avis du conseil 

d’établissement sur les critères de sélection du directeur d’école ;  

Considérant la présentation des documents sur les critères de sélection 

du directeur d’école et le profil de compétence du directeur 

d’établissement faites par M. Pelchat ; 

Le conseil d’établissement n’a aucun commentaire à émettre et propose 

de maintenir la continuité à la direction de l’établissement de l’école de 

La Chanterelle. 

          Mme Gendron propose l’adoption des critères de sélection du 

directeur. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

7. Sorties scolaires- information et décision  

 

005-CE 

22/23-15 

M. Pelchat informe qu’il reviendra avec la date officielle pour la sortie 

au centre Castor (celle de Mme Karine et M. Maxime). De plus, il 

mentionne qu’il est possible que des modifications soient apportées tout 

au long de la présente année scolaire. Dans ce cas, une version mise à 

jour sera présentée au prochain CÉ. 

          M. Lebel propose l’adoption des sorties scolaires. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

 

8. Retour sondage intimidation- information 

 
M. Pelchat attire notre attention sur la question : se sentir en sécurité à 

l’école, car 73% ne se sentent pas en sécurité. Les membres du CÉ 

demandent si la question a été bien comprise par les élèves. M. Pelchat 

regardera avec Mme Auclair pour les tournures de phrases dans le 

formulaire pour la prochaine année scolaire. 

 

M. Pelchat informe qu’il y a Moozoom en place. Il y a deux postes de 

surveillance qui ont été ajoutés. Il y a des médiateurs ainsi que des 

brigadiers. Il y a, deux fois par année, la déclaration d’intimidation et il 

y a des rencontres de prévues pour faire le suivi des déclarations. 

 

 

9.          Normes et modalités- information  

 
M. Pelchat présente le document normes et modalités. M. Pelchat prend 

le temps de répondre à toutes les questions. M. Pelchat recueille les 

commentaires.  

 

M. Pelchat fait parvenir, avec le bulletin, la nature et les périodes des 

principales évaluations retenues pour chaque niveau. 



 

 

10.   Éducation à la sexualité- information et décision  

005-CE 

22/23-16 

M. Pelchat présente la planification annuelle des contenus en éducation à 

la sexualité pour l’année 2022-2023.  

 

M. Pelchat informe les parents sur le plan de déploiement de l’éducation à 

la sexualité pour cette année.  

 

M. Pelchat informe que l’école a reçu la visite du théâtre Parminou sur les 

stéréotypes sexuels. 

 

                          Mme Sarrazin propose l’adoption de la résolution. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 

11. Bilan plan d’action pour l’année scolaire 2021-2022- information  

 M. Pelchat présente le bilan du dernier plan d’action en lien avec le projet 

éducatif 2018-2023.  

 

M. Pelchat informe que la prochaine démarche du prochain projet éducatif 

sera épurée et moins lourd concernant le plan d’action.                           

 

12. Démarche projet éducatif 2023-2028-information  

 M. Pelchat présente le calendrier pour la démarche d’élaboration du 

prochain projet éducatif. Le projet éducatif doit être terminé pour 

décembre 2023. 

 

M. Pelchat informe qu’à la prochaine assemblée générale, les enseignants 

seront questionnés au sujet des valeurs de l’école. 

 

M. Pelchat explique les cibles de réussite et mentionne que c’est le PEVR 

qui fixe les cibles. Nous aurons les statistiques en temps et lieu. Ils seront 

présentés sous peu. 

 

13. Budget 2021-2022 : reddition de comptes-information et décision   

005-CE 

22/23-17 

Présentation de la reddition de comptes avec quelques précisions 

concernant les postes budgétaires. M. Pelchat explique le document de 

reddition de comptes de l’année 2021-2022. 

 

Le ministère avait annoncé l’année dernière qu’il pourrait venir saisir des 

sommes, mais jusqu’à présent, M. Pelchat n’a pas de nouvelles allant dans 

ce sens. 

 

Mme Sarrasin propose l’adoption de la résolution. 

Proposition adoptée à l’unanimité. 



 

 

14. Parole au représentant au comité de parents 

 
M. Frédéric Lebel et Mme Fleury font un résumé des 3 rencontres. Le Centre 

de services scolaire vise le retour à la normalité avec la réintégration des 

activités parascolaires et l’abolition des bulles classes. Le Centre de services 

scolaire se prépare pour offrir la vaccination dans les écoles primaires. M. 

Lebel mentionne d’être vigilant afin d’éviter la discrimination des enfants 

qui sont vaccinés ou non.  

M. Lebel discute des agrandissements de certaines écoles. Il explique aussi 

les projections du gouvernement.  

Le plan d’engagement vers la réussite du Centre de services scolaire a été 

présenté aux parents. 

Le groupe d’information sur la douance est reconduit. 

L’horaire du calendrier a été présenté au comité et c’est difficile de le 

modifier à cause des syndicats et de la norme du gouvernement. Le 

calendrier sera effectif pour les 3 prochaines années une fois qu’il sera 

adopté. 

Ils ont parlé aussi des formations pour les plans d’intervention afin de viser 

une uniformité et afin de l’expliquer. 

15. Service de garde-information et décision 

 

005-CE 

22/23-18 

Mme Dufour renseigne sur le manque de personnel au service de garde de 

l’école. Mme Dufour mentionne qu’ils sont en réflexion sur l’offre des 

journées pédagogiques en début d’année scolaire. 

Tous les groupes sont en débordement sur l’heure du diner. 

Activités à venir : livre de recette, marché allemand de Noël et l’offre 

d’ateliers (formulaire sera envoyé sous peu pour janvier). Les profits de la 

vente de produits iront au profit d’opération Enfant-Soleil. 

16. Autre(s) sujet(s) 

 
Aucun 

17. Levée de l’assemblée 

005-CE 

22/23-19 

Levée de l’assemblée proposée par Mme Côté à 20 h 11. 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Shana Banville, secrétaire de la réunion. 

 

 

 

 

 

Alexandre Pelchat        Tanya Gendron                   Date 

Directeur                                    Présidente  


